



楽しかった！
頑張った！
1学期！！



ひがしいず幼稚園がスタートしてあっという間に3か月が経ちました。はじめは新しい環境に不安げな顔も見られましたが、今ではニコニコ笑顔で元気に幼稚園に来てくれるようになり嬉しいです。

開園式、入園式、親子遠足、ファミリー参観日、海遊び、中学生との交流、夏祭り、流しそうめん…等、多くの行事を経験する中で、心身ともに成長し、友達関係も深まり、クラスとしてのまとまりも見えてきました。

ほし組（年少）さんは、可愛い4人の女の子たち。園生活にもすぐに慣れ、面白そうな遊びを見つけると「これをやりたい！」と異年齢児の遊びに入ったり、部屋に映画館を作ったりと、どの子も自分のやりたい遊びを見つけて楽しむ様子が見られました。また、生活面では、身の回りのことを自分でしようと頑張るようになり、「自分でできたよ。」「もうできたよ。」という声も聞かれたり、給食も「おかわりください」と何回もおかわりしたり…。自分の力でできることや言葉で伝えられることも増えています。



にじ組（年中）さんは、とにかくパワフルでたくましい子どもたち。進級当初は、前の幼稚園（熱川・稲取）の友達という様子も見られましたが、「一緒にいると楽しい♡」と友達の良いところを見つけすぐに意気投合し、一緒に遊びだすようになっていきました。砂や泥、泡で、ダイナミックに感触を楽しみながら、自分なりに目的をもって遊ぶ姿が見られるなど、それぞれが自己発揮し、伸び伸びといろいろなことに取り組み、心から幼稚園生活を楽んでいます。



そら組（年長）さんは、ひがしいず幼稚園のたよれるリーダー！！はじめは人前に出ると尻込みをしまったり、思いを言えずにもじもじしたりという姿が見られましたが、今ではリーダーの仕事を頑張り、年少さんの面倒を見たり、優しく接するなど、年長としての自信と自覚が感じられます。泥遊びやシャボン玉作りでは、友達と一緒に試したり工夫したりしながら遊びを楽しむ姿が見られましたよ。また、クラスの友達関係がぐっと深まり、友達に自分の考えや気持ちを伝える大切さを感じたり、相手の気持ちを考えながら行動できるようになっています。

そして、どの学年も夢中になって遊び、その中で園の重点目標でもある「考えよう」・「感じよう」・「やってみよう」とする子どもたちの姿がいろいろな場面で見られました。2学期は、もっともこの目標に近づけるよう頑張っていこうと思います。



保護者の皆様には、幼稚園の教育活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございました。明日から、長い夏休みに入ります。健康、安全に気をつけ、充実した夏休みをお過ごしください。休み中も、お子さんをたくさん励まし、言葉のして褒めてあげてくださいね。夏休み明けに、笑顔で元気いっぱいの子どもの姿がまた見られることを楽しみにしています。



楽しい夏休みを過ごしましょう！

ひがしいず幼稚園

- 職員室だよ！ -



ひがしいず幼稚園 R 5・7・20

◇ 園目標 ◇ 夢中になって遊び込める子

* 重点目標 *

考えよう！ 感じよう！ やってみよう！

